
 

 
6855 Stabio, 22 ottobre 2018 

 

 

 
 
 
 

 

 

Interpellanza GUS – Posteggi a San Pietro di Stabio e terreno ex Meotti 

Risposta 

 
 

Premesso lo scritto del Municipio del 10 ottobre 2016 indirizzato ai Consiglieri Comunali, vi 

ricordiamo che semplici interpellanze possono essere evase direttamente dal Dicastero 

interessato. 

 

1. A che punto è la pratica per la costruzione dei posteggi a San Pietro di Stabio? 

 

La pratica è tuttora in attesa di sentenza del TRAM contro la decisione di rilascio della 

licenza edilizia per la realizzazione del posteggio pubblico. 

 

2. Il Municipio che destinazione intende dare al terreno ex Meotti? 

 

Dalla consultazione politica avvenuta a più livelli (gruppi politici e commissioni 

municipali) è emersa la volontà di minimizzare gli interventi previsti sul sedime ex Meotti. 

E’ allo studio un progetto che prevede la messa a dimora di un manto erboso e la 

piantagione di piantine e fiori che possa in questo modo valorizzare il passaggio 

pedonale/ciclabile molto usato dai cittadini. 

Il Municipio a più riprese ha discusso la tematica ed è in fase di definizione il progetto 

definitivo. 
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Per la stesura di questa risposta l’amministrazione comunale ha impiegato 60 min. 

 


